

Certificat FR15/19317

Le système de management de

# SAINT-GOBAIN SEVA

43 rue du Pont de Fer,  
71100 Chalon-sur-Saône  
France

Site de production  
22 rue Paul Sabatier  
71530 Crissey  
France

a été audité et certifié selon les exigences de

## ISO 9001 : 2008

Pour les activités suivantes

**Commercialisation, conception, fabrication et mise en route d'équipements industriels et de leurs outillages. Commercialisation et production de pièces moulées dans différents alliages techniques, fibres métalliques amorphes (Fibraflex), outillages pour le dépôt de couches minces. Commercialisation et usinage de pièces industrielles de formes complexes : pièces unitaires et moyennes séries dans différents alliages techniques, pièces en grande série (Inserts métalliques). Commercialisation, conception et fabrication de quincaillerie architecturale pour le bâtiment (Sevax).**

**Marketing, sale, design, manufacturing and commissioning of industrial equipment and related tooling. Marketing, sale and production of moulded parts in various technical alloys, amorphous metal fibers (Fibraflex), tooling for thin coat deposition. Marketing, sale and machining of industrial parts in complex shapes : unit parts and medium series in various technical alloys. Marketing, sale, design and manufacturing of architectural hardware for the construction industry (Sevax).**

Ce certificat est valable du 6 janvier 2015 au 5 janvier 2018  
et reste valide jusqu'à décision satisfaisante à l'issue des audits de suivi

Date de renouvellement de certification 5 octobre 2017

Version 1. Certifié depuis janvier 2015

Autorisé par

SGS ICS

29, avenue Aristide Briand 94111 Arcueil Cedex France  
t +33 (0)1 41 24 87 75 f +33 (0)1 73 01 71 29 www.sgs.com

Page 1 de 1

